



Conade otorgará apoyo económico a atletas de Juegos Centroamericanos 2023

La presidenta de la Comisión de Deporte de la Cámara de Diputados, María José Alcalá Izguerra, informó que la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) otorgará 51 millones de pesos a deportistas que participarán en los Juegos Centroamericanos y del Caribe 2023, en San Salvador, que se llevarán a cabo del 23 de junio al 8 de julio.

La también presidenta de Comité Olímpico Mexicano y diputada federal del Partido Verde Ecologista indicó que con dicho presupuesto se apoyará con boletos de avión, hospedaje, alimentación, uniformes, traslados de material, equipos ecuestres, de vela, canotaje y remo, y médicos, a una delegación de 649 atletas, los cuales competirán en 37 deportes y 57 disciplinas.

Explicó que para solicitar el apoyo se realizó el protocolo correspondiente por parte de la Conade y el Comité Olímpico Mexicano (COM), el cual preside, a fin de cubrir las necesidades de los atletas en dichos juegos.

En ese sentido, creo que es valioso el que todos pudiéramos quitarnos los enojos, los malestares, que en algún momento nos ganan los egos, (pero) afortunadamente va una delegación completa, eso es la más importante y valioso para los atletas, que ellos puedan competir y representar a nuestro gran país”, indicó.

Cuestionada sobre si deberá comparecer la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara Espinoza, por la falta de apoyos a deportistas, Alcalá Izguerra informó que se le reiteró la invitación, a fin de que responda todas las dudas que puedan tener los diputados y las diputadas, una vez que terminen los Juegos Centroamericanos, entre julio y agosto.

Es importante que también cuando invitemos a alguien a la Cámara de Diputados sea con mucho respeto y, sobre todo, que pueda dialogar y pueda informar todo lo que se requiera”, manifestó.

<https://www.excelsior.com.mx/adrenalina/conade-otorgara-apoyo-economico-a-atletas-de-juegos-centroamericanos-2023/1591334>



EL UNIVERSAL

Extorsiones por parte de agentes migratorios, una muestra más del “cochinero” que hay en el INM, acusa oposición

Legisladoras y legisladores de oposición, arremetieron contra el titular del Instituto Nacional de Migración (INM), Francisco Garduño. En entrevistas con EL UNIVERSAL, afirmaron que los videos publicados por este rotativo, en el que se observa a agentes migratorios extorsionando a migrantes, “es una muestra más del cochinero que existe al interior del Instituto”.

Por lo anterior, insistieron en que urge un cambio de timón en el INM, así como la renuncia de Garduño Yáñez, a quien denunciaron de ser protegido del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

La diputada panista, Rosa María González Azcárraga, presidenta de la Comisión de Asuntos Migratorios en la Cámara de Diputados, recordó que el órgano a su cargo, ha solicitado la comparecencia de Garduño en cuatro ocasiones, y en ningún caso han sido escuchados.

“El titular del INM debe comparecer ante el Congreso, necesitamos saber cuáles son sus pruebas de confianza para elegir a sus agentes y delegados, esa es una constante, los agentes tienen más de dos mil quejas por extorsión, según reportó Amnistía Internacional en el año 2022, entonces es lamentable que en este país tengamos un gobierno en el que la impunidad es la reina. Mientras no comparezca el titular y justifique todas las irregularidades, nosotros seguiremos exigiendo su renuncia”, declaró.

La legisladora albiazul detalló que “lo de Juárez solo fue la gota que derramó el vaso”, por lo que el titular del INM debió deponer su cargo desde hace mucho tiempo.

“Aunque Garduño no hubiera estado presente, él es responsable de la gente que trabaja ahí y de la Agencia de Seguridad que contrató para dar seguridad a las estaciones migratorias, entonces, la verdadera responsabilidad es de Garduño, pero es amigo del Presidente, está protegido porque está vinculado a proceso por omisión y ni siquiera renunció a su cargo, por lo que es obvio que mucho menos vaya a pisar la cárcel, tiene impunidad total”, acusó.

Este jueves, EL UNIVERSAL dio a conocer que tiene en su poder un video en el que se observa a dos agentes del Instituto Nacional de Migración (INM) que cobran cuotas a migrantes durante un acto de verificación migratoria en la caseta 156, Ojo Zarco, de la carretera Guadalajara-Tepic.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/extorsiones-por-parte-de-agentes-migratorios-una-muestra-mas-del-cochinero-que-hay-en-el-inm-acusa-oposicion/>



GRUPO FÓRMULA

Noroña se va de San Lázaro: Pide licencia para competir por candidatura presidencial de la 4T

El diputado Gerardo Fernández Noroña presentó la tarde de este jueves su solicitud de licencia por tiempo indefinido para separarse de su cargo, tal y como lo adelantó el día de ayer a Radio Fórmula.

Esto, con el fin de concentrarse en la carrera hacia la candidatura de Morena en las elecciones presidenciales del 2024.

Solicitud de licencia por tiempo indefinido a mi condición de diputado federal", escribió en su cuenta de Twitter. El mensaje lo acompañó con la foto del documento.

Ahora Noroña se suma a los morenistas que ya presentaron o anunciaron la separación de sus cargos con miras al 2024; entre ellos están el aún secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal; y el senador Manuel Velasco.

Cabe recordar que el primero en anunciar su renuncia fue Marcelo Ebrard, quien detalló que dejará la secretaría a su cargo el próximo 12 de junio.

Tras su renuncia, el líder de Morena, Mario Delgado, declaró en entrevista para Radio Fórmula que, si bien aún no es un requisito formal, ahora todos los presidenciables tendrían que renunciar a su cargo para que haya equidad.

"Para garantizar, digamos esta equidad, todos deberían estar fuera de sus cargos", dijo en entrevista con José Cárdenas.

Será este domingo cuando el Consejo de Morena decida las bases para elegir a su candidato a las elecciones presidenciales del 2024. Aunque aún no es un hecho, Alfonso Durazo, gobernador de Durango y líder del Consejo, adelantó que lo más seguro es que la renuncia de las 'corcholatas' sí sea uno de los requisitos.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/8/norona-se-va-de-san-lazaro-pide-licencia-para-competir-por-candidatura-presidencialde4t-766330.html>



MVS NOTICIAS

Va por México comienza construcción de su Plataforma Electoral

La coalición Va por México comenzó los trabajos para la construcción de la Plataforma Electoral 2024.

Las secretarías generales del PAN, Cecilia Patrón; del PRD, Adriana Díaz; y del PRI, Carolina Viggiano, se reunieron este jueves para acordar el esquema de trabajo que seguirán a fin de llevar a cabo esta tarea.

En una sesión virtual, coincidieron en que en este proceso trabajarán de la mano de las organizaciones de la sociedad civil, escuchando sus propuestas y recomendaciones.

Cecilia Patrón, Adriana Díaz y Carolina Viggiano, dijeron que el documento deberá contener los principios básicos para llevar a la práctica un gobierno de coalición, con el que se buscará marcar un precedente para nuestro país.

Este proceso forma parte de las acciones anunciadas esta semana por las dirigencias del PAN, PRI y PRD con miras a las elecciones de 2024.

Se espera que, a más tardar el 26 de junio, la coalición anuncie el método que utilizará para la definición de la candidatura presidencial.

De manera paralela, anunciaron la reinstalación de la mesa de trabajo con organizaciones civiles “a fin de construir una coalición amplia y competitiva” de cara a los comicios de 2024.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/6/8/va-por-mexico-comienza-construccion-de-su-plataforma-electoral-595489.html>



GRUPO FÓRMULA

Quiere la Presidencia... pero sin partido: Así perfila Germán Martínez su candidatura para el 2024

El senador perteneciente al Grupo Plural Germán Martínez Cázares volvió a hablar de su intención de aspirar a la Presidencia; aclaró que contendería en caso de que se abriera la posibilidad para los que no militan en ningún partido, como él; porque no quiere compromisos partidistas que reciclen cacicazgos partidistas.

"Si se abre la rendija ciudadana, si hay una oportunidad para los que no tenemos partido, los que no tenemos credencial de ningún partido, por supuesto que me inscribo. Si va a estar cerrado, amañado, si van a pedir firmas inalcanzables, un millón de firmas, si van a hacer una convocatoria a favor de Santiago Creel, mejor que le levanten la mano", comentó Germán Martínez en su participación semanal 'Por la Mañana' con Ciro Gómez Leyva.

Y argumentó que él quiere ser presidente de los ciudadanos y que los partidos pueden quedarse en el Congreso, porque la gente quiere un presidente que trabaje por los ciudadanos y no por los partidos.

Luego de haber militado en el Partido Acción Nacional (PAN) durante años, Martínez Cázares llegó a la LXIV Legislatura de la mano de Morena y luego fue llamado a dirigir el IMSS por el actual presidente, Andrés Manuel López Obrador (AMLO). Cargo al que renunció en cuestión de meses; luego renunció a la bancada de Morena y ahora forma parte del Grupo Plural.

No obstante, ahora el senador quisiera desvincularse de partidos políticos. En caso de ser el candidato de la oposición, Germán Martínez dijo que sí iría con partidos en la boleta, pero sin que eso significara 'arreglijos' o acuerdos con los partidos, luego de que Ciro Gómez Leyva comentara que, en ese caso, tendría que ir a ponerse el chaleco de los partidos y abrazarse con líderes como 'Alito' o Dante Delgado.

"Si quieren uno con agarraderas, búsquenselo. Yo sólo me agarro de las ciudadanas y los ciudadanos, de las mujeres que andan buscando a sus hijos en las tumbas de los panteones, de los migrantes que mantienen a sus madres en Michoacán y Zacatecas, ésas son mis agarraderas", comentó.

En ese sentido, señaló que buscaría ser un populista eficiente o un tecnócrata decente.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2023/6/8/quiere-la-presidencia-pero-sin-partido-asi-perfila-german-martinez-su-candidatura-para-el-2024-766240.html>



EL UNIVERSAL

Gobierno de AMLO está completamente derrotado en el tema migratorio: diputada migrante

La diputada migrante Elvia Yolanda Martínez Cosío (MC) afirmó que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador está completamente derrotado en el tema migratorio, y que a los migrantes se les debe tratar como seres humanos, “porque no son delincuentes”.

En entrevista con EL UNIVERSAL señaló que los actos de extorsión y malos tratos de parte de los agentes del Instituto Nacional de Migración (INM) son consecuencia de que no existe un proyecto en la materia, no hay capacitación para los agentes y tampoco sensibilidad hacia los migrantes que van de paso por el país.

Lo anterior, después de que este rotativo publicó videos en los que se observa a agentes migratorios extorsionando a migrantes, durante un acto de verificación migratoria en la caseta 156, Ojo Zarco, de la carretera Guadalajara-Tepic.

“No existe un plan o proyecto para estas personas, no hay entrenamiento. El INM es una institución que en esta administración ha decaído mucho, porque no hay sensibilidad en las personas los tratan como delincuentes y no es justo”, comentó.

“Este gobierno está completamente derrotado en este tema, como en muchos otros, pero en el tema migrante, realmente, está completamente reprobado”, aseguró la legisladora de Movimiento Ciudadano.

Aseveró que debe haber un golpe de timón en el Instituto Nacional de Migración, porque a sus elementos les falta capacitación, sensibilidad hacia las personas migrantes y profesionalismo.

“En México se nos están violando los Derechos Humanos, también las instituciones, como en el INM. Es una falta de respeto, una falta de capacitación, de sensibilidad y, sobre todo, de profesionalismo”.

También señaló que el comisionado Francisco Garduño debió renunciar desde que fallecieron 40 migrantes en Ciudad Juárez; sin embargo, sigue en su cargo porque es compadre del presidente López Obrador.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/gobierno-de-amlo-esta-completamente-derrotado-en-el-tema-migratorio-diputada-migrante/>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

09/06/2023

LEGISLATIVO